

ANTRAG

der ÖAAB&FCG-Fraktion an die 5. Vollversammlung
der Kammer für Arbeiter und Angestellte Salzburg

OP – Ausbildung Gesundheitsversorgung nachhaltig sichern!

Wir haben in Österreich die Situation, dass wir in unseren Spitälern zu wenig OP-Schwestern und Pfleger haben. Dieser Umstand erklärt sich mitunter dadurch, dass es in der Ausbildung für den gehobenen Dienst, im Ausbildungscurriculum kein OP-Pflichtpraktika gibt.

Dadurch verpasst ein Großteil der FH-Studierenden die Möglichkeit, in der Ausbildung zum gehobenen Dienst für Gesundheits- und Krankenpflege, die Facette in der OP-Pflege kennen zu lernen.

Daraus resultiert wiederum, dass sich später, fertig ausgebildete, FH-AbsolventInnen für Gesundheit und Krankenpflege, nicht bzw. weniger für diese Sparte des gehobenen Dienstes interessieren.

Aus diesem Grund stellt die ÖAAB&FCG Fraktion in der Salzburger Arbeiterkammer den

ANTRAG

die 5. Vollversammlung der Kammer für Arbeiter und Angestellte für Salzburg fordert daher

Der zuständige Minister für Gesundheit, Soziales und Konsumentenschutz wird aufgefordert, eine Gesetzesnovelle zu erarbeiten oder erarbeiten lassen, welche ein verpflichtendes OP-Praktikum in der Ausbildung zum gehobenen Dienst für Gesundheits- und Krankenpflege vorsieht! Es muss zukunftsorientiert die Ausbildung des gehobenen Dienstes für Gesundheits- und Krankenpflege attraktiv und nachhaltig für die Gesundheitsversorgung gestaltet werden.

Für die ÖAAB&FCG-Fraktion

FO DI (FH) Johann Grünwald
Salzburg, am 12. Mai 2021